
＜益田地区＞

意見 回答 担当
委員会

1
日本遺産への取り組みや考え方は。 　日本遺産事業実施体制を作り、観光拠点づくり実行委員会にて検討中で

す。遺産を活かしたまちづくりを地域自治組織を含めて今後の取組をお願
いします。地域としてしっかりと取り組んでほしいです。

総務文教

3
議員定数の削減が必要であるが、それぞれの議員の考えは。 ・今回は議会報告会ですので個別の回答はでません。

・議会あり方検討会を設けていますので、ご要望としてお受けいたしま
す。

議会の
あり方

4
現業職員の勤務体制を含め、民間事業化できないか。 　現業は益田市職員です。市役所の運営に関して、議会への要望として議

会運営に活かしていきます。 総務文教

5

　議会中継をインターネットでライブ放映してほしい。要望しておきま
す。

　ユーチューブでのライブ配信は１,０００人以上の登録者数が必要などの
条件があります。またセキュリティの問題もあります。ご要望として承り
ます。

議会の
あり方

6

　市長の専決処分について、議会のチェック機能が働いてない。全てが緊
急性があるとは思えない。金額についても議会での検討が必要ではない
か。

　新型コロナ対策で地域経済活性化のため、盆までに支給する必要があ
り、また議会を開催すると時間がかかるので、常任委員会で議論をした上
で、議会も専決を了承しました。

議会の
あり方

7

浜田市では専決処分ではなく議会開催をしているが。 ・浜田市は通年議会を実施しています。通年議会にも良いところ悪いとこ
ろがあります。今後の議会で検討していくことになります。
・臨時議会は１週間前に議会運営委員会を開催することになるため、盆の
支給に間に合わせるため専決となりました。国、県からも給付金がありま
すが、益田市も財政が苦しい中、給付金を支給しました。

議会の
あり方

2

　ビジターセンター資料館工事にて、プロポーザルで広島のコンサル業者
を入れた理由と詳細について、議会の考えは。

・現状の取組詳細はわかりません。後日調査して報告します。地域にお金
が循環できる体制を作ってほしいという要望は受け止めます。
・設計委託料は４,４００万円。発注で１億５千万円以上は議会の議決が必
要です。プロポーザル発注が行われたか確認します。執行権の中で発注し
ているので、議会としてもタッチできない部分であるのは理解していただ
きたい。
　地域企業への発注は議会としても要望しています。

【執行部回答　協働のひとづくり推進課】
  旧歴史民俗資料館の改修に係る設計は、地元業者が行っています。
  ビジター機能の展示室1については、山口県に本社があり津和野営業所を
持つ、（株）コエが公開プロポーザルの結果受託しています。Ｒ３約1,000
万円、Ｒ４約2,000万円の業務委託となっています。

総務文教



8

　なぜ応援給付金の支給が遅れたのか。早く決めていればよかったのでは
ないか。国か県か。全国的に専決でやったのか。

・給付条件等があり、益田市として独自の判断で支給しました。
・もっと早い時期に市財政を使って実施すべきであったかもしれません
が、議会としては市民へのセーフティネットとしての支給を考えての対応
をしました。

経済建設

9
　今年アナグマで作物の収穫ができなかった。原因は色々あるが、管理で
きなくなった山林が原因ではないかと思う。
　アライグマ・猪等も多い。空き家が隠れ家となっているようだ。

・繁殖力が強いため、地元で有害鳥獣資格者免許を取得して地元での対応
をしてほしいと思います。その為の補助金申請もあります。
・市にも対策補助金があるので、相談してください。

経済建設


